

Maya l'abeille - 1/2

C'est le mois de Mars ! C'est le 25ème anniversaire de l'abeille Maya ! Vous la connaissez tous, sa chanson, son dessin animé, ses aventures... Petite histoire sur l'abeille la plus connue de tous les temps !

Petite histoire

Maya a été créée en **1912** par un allemand, **Waldemar Bonsels**. Mais si Maya a été créée en 1912, comment se fait-il que l'année 2003 nous fêtons son 25ème anniversaire ?

Eh bien parce que nous ne fêtons pas la date de création de l'abeille, mais la date de sa **première télévision sur TF1**.

Si nous devions fêter la date de création, Maya serait âgée de **91 ans** ! Un âge assez avancé pour une simple abeille !

Si Waldemar a créé Maya, c'est pour apprendre des choses aux enfants. En premier lieu, **la vie des insectes, leurs habitudes, leurs habitats, leur nourriture...**

Ainsi nous apprenons que les abeilles communiquent entre elles par les mouvements qu'elles font en volant, que les fourmis peuvent se protéger contre la pluie en buvant l'eau, ou que les vers de terre creusent des tunnels sous terre pour que les plantes poussent plus vite.

Première télé, premier succès...

En **1978**, Maya apparaît pour la première fois à la télévision sur la chaîne TF1. Des les premières aventures, l'abeille remporte un succès fou grâce, en majorité, au bouche à oreille des enfants.

Ainsi, plus le temps passa, plus le nombre de **Maya-maniacs** augmentait...

Maya eut même un succès tellement fou que **Walt Disney** voulut l'acheter. Waldemar refusa, mais après sa mort, en **1972**, sa femme autorisa Walt Disney à posséder les droits de reproduction de Maya.

Ainsi naquirent **les aventures de Maya l'abeille**, regardées par des milliers de regards enfantins mais aussi adultes...

Pour les grands et les petits

Maya est connue dans, en tout, **50 pays** ! Un succès original pour une simple abeille ouvrière !

Ce qui attire les enfants chez Maya et ses aventures, c'est l'amitié présente à chaque épisode, ainsi que des péripéties lentes et calmes qui permettent aux enfants de bien comprendre les dialogues et les gestes des personnages du feuilleton.

Mais **Maya attire aussi des adultes**, intéressés par le fait que ce dessin-animé ne soit pas violent et ils aiment bien le but de chaque épisode : une petite morale que l'on découvre à la fin de chaque aventure.

Chaque épisode de la petite abeille dure **26 minutes**, un chiffre largement suffisant pour battre tous les records d'audience.

La chanson

Maya a une **chanson** à son nom ! Le succès lui a rapporté, en plus de l'argent et la sympathie, une petite chanson qui décrit Maya comme "**la plus belle des abeilles**".

*Dans un pays de tous les temps
Vit la plus belle des abeilles
Que l'on ait vu depuis longtemps*

Maya l'abeille - 2/2

*S'envoler à travers le ciel
Cette petite abeille porte le nom de Maya
Petite oui mais espiègle Maya
Qui n'a vraiment peur de rien
Qui suit toujours son chemin
Venez donc découvrir la malicieuse Maya
Petite oui mais espiègle Maya
Tout le monde aimera Maya
Maya... Maya...
Maya... Maya...
Maya raconte-nous ta vie*